

Pressemitteilung vom 4. April 2025

Kurzzeitige Umleitung der Buslinie 31: Sperrung der Schwetzingener Straße

Am Donnerstag, 10. April, von 16 Uhr bis 18 Uhr, wird die Schwetzingener Straße zwischen Beuthener Straße und Brückenstraße wegen einer Demonstration für den Kfz-Verkehr voll gesperrt.

Aus diesem Grund muss die Buslinie 31 im oben genannten Zeitraum umgeleitet werden (siehe Skizze).

Umleitungsrouten:

Von der Haltestelle Waldstadt Zentrum über die Beuthener Straße, biegt der Bus rechts in die Gustav-Heinemann-Allee ab. Danach fährt er links in die Karlsruher Straße, über die Hagsfelder Brücke, weiter links in die Waldeckstraße. Anschließend wieder links in die Straße An der Bahn zur Haltestelle Hagsfeld Bahnhof. Die Linie verkehrt dann weiter auf dem normalen Fahrweg zum Bahnhof Durlach.



Die Rückfahrt erfolgt nach der Haltestelle Pfizer über die Bruchsaler Straße, dann durch die Unterführung der Hagsfelder Brücke, danach geradeaus in die Straße An der Bahn. Der Bus biegt dann rechts in die Waldeckstraße ab, dann weiter rechts auf die Karlsruher Straße, über die Hagsfelder Brücke, wieder rechts in die Gustav-Heinemann-Allee. Anschließend fährt er links in die Beuthener Straße zur Haltestelle Waldstadt Zentrum.

Letzte reguläre Fahrten der Buslinie 31 vor der Streckensperrung:

Fahrziel Waldstadt: Durlach Bahnhof (15:30 Uhr) – Waldstadt Zentrum (15:56 Uhr)

Verkehrsbetriebe Karlsruhe GmbH
Geschäftsführer Prof. Dr. Alexander Pischon und Christian Höglmeier
VBK-Pressestelle, Tel. 0721/6107-7064

Fahrziel Durlach Bahnhof: Waldstadt Zentrum (15:42 Uhr) – Durlach Bahnhof (16:08 Uhr)

Erste Fahrten der Buslinie 31 nach der Streckensperrung:

Fahrziel Waldstadt: Durlach Bahnhof (17:50 Uhr) – Waldstadt Zentrum (18:16 Uhr)

Fahrziel Durlach Bahnhof: Waldstadt Zentrum (18:02 Uhr) – Durlach Bahnhof (18:28 Uhr)

Aufgehobene und verlegte Haltestellen:

Die Haltestellen Hallesche Allee, Hagsfeld Nord, Schwetzingen Straße und Julius-Bender-Straße (beide Fahrrichtungen) werden im oben genannten Zeitraum für die Buslinie 31 aufgehoben. Die Haltestelle Hagsfeld Bahnhof (Fahrrichtung Waldstadt) wird in die Straße An der Bahn unter die Hagsfelder Brücke verlegt.